
Разделительный Ь знак

Перед Е, Ё, И, Ю, Я

Я в словах стою, друзья.

Здесь моя семья, жильё-

перед Я, Ю, И, Е, Ё.



Разделительный Ъ знак
Твёрдый знак нам нужен тоже,

Без него писать не сможем:

СЪЕЗД, СЪЕДОБНЫЙ, ОБЪЯСНЕНИЕ

И ПОДЪЕЗД И ОБЪЯВЛЕНИЕ.



Буква Ы после Ц в корне 
слова

Цыган встал на цыпочки и цыкнул на 

цыплёнка.

Цыган на цыпочках стащил цыплёнка и 

сказал «Цыц!»



Свёкла плакать начала,

До корней намокла:

– Я, ребята не свекла,

Я, ребята, не свекла,

Я, ребята, свЁкла!



Срубили ель,

Сорвали щавЕль!



Сперва –

Их на кусочки режьте.

А следом –

Открывайте рты –

И с наслажденьем

ТОрты ешьте!

Ошибкой будет

Есть тортЫ!



Отлетела от костра

И погасла быстро –

Коль неверно, то искра,

Если верно – Искра!..



Стол,

Нами купленный

И в кухню

Занесённый, –

Зовётся

КУхонный,
А вовсе не

Кухонный!..



Доезжай до поворота:

Вот дворец, вот вход – ворОта.



Он – начальник

И в момент

Нам подпишет докумЕнт.



На зелёный свет,

Медведь,

Ты не ехай

И не едь,

И не ездий никогда, –

ПОЕЗЖАЙ!
Запомнил?

– Да!



Этот камень очень сильный

И достаточно красивый.

Бей его хоть целый день.

Не расколется кремЕнь. 


